

令和4年度「電波の日・情報通信月間」記念式典において推進員6名が表彰

6月1日（電波の日）に開催される令和4年度「電波の日・情報通信月間」記念式典において、良好な電波利用環境の維持に関する周知啓発活動や電波の利用に関する相談など、地域に密着した活動を積極的に取り組み多大な貢献をしたとして、関東、北陸、近畿及び四国総合通信局長並びに沖縄総合通信事務所長から次の電波適正利用推進員が表彰されます。 【令和4年5月27日付け報道発表より】

- 関東総合通信局
塚原 泉（山梨県電波適正利用推進員協議会元会長）
https://www.soumu.go.jp/main_content/000815820.pdf
- 北陸総合通信局
青山 一夫（福井県電波適正利用推進員協議会幹事）
https://www.soumu.go.jp/soutsu/hokuriku/press/2022/pre220527_01.html#besshi1
- 近畿総合通信局
谷 正昭（滋賀県電波適正利用推進員協議会会長）
https://www.soumu.go.jp/soutsu/kinki/01sotsu07_01001930.html#b1
- 四国総合通信局
伊藤 章（香川県電波適正利用推進員協議会会長）
大崎 司（高知県電波適正利用推進員協議会会長）
https://www.soumu.go.jp/main_content/000816031.pdf
- 沖縄総合通信事務所
我喜屋 宗信（沖縄県電波適正利用推進員）
https://www.soumu.go.jp/main_content/000815382.pdf